

Rollhockey: Niederlage mit Lichtblick

Beigesteuert von Corega Tops
Sonntag, 21. Oktober 2007

Hier die Pressemitteilung zum gestrigen Auswärtsspiel des Rollhockey Teams. Super Leistung die leider nicht belohnt wurde :(

Pressemitteilung GRSC Rollhockey: Niederlage mit Lichtblick

In dem Spitzenspiel der Zweiten Rollhockey Bundesliga konnte der GRSC gegen RC de Lichtstad-Eindhoven lange mithalten, musste sich aber am Ende 10:5 geschlagen geben. Somit steht der GRSC nach seinem zweiten Spiel auf dem dritten Tabellenplatz.

In einem erstklassigen Spiel gelang dem GRSC zunächst die Führung, Eindhoven konnte jedoch immer wieder ausgleichen. Kurz vor der Pause ging Eindhoven mit 5:4 in Führung, ein Spielstand der bis Mitte der zweiten Hälfte Bestand hatte. "Mit viel Kampfgeist und hohem Engagement konnte das Team die Favoritenrolle von Eindhoven zunächst unerwartet zunichte machen", so Trainer Ulli Bolten.

Doch dem starken und schnellen Spiel der Niederländer hatte der GRSC letztlich nicht mehr genug entgegen zu setzen, sodass sich De Lichtstad absetzen konnte. Schließlich wurde das Spiel mit 10:5 verloren. "Es ist schade, dass die gute Leistung der ersten Halbzeit am Ende nicht belohnt werden konnte", so Ulli Bolten, "aber ein Spiel dauert nun einmal fünfzig Minuten. Da müssen wir einfach noch an der Konstanz und vor allem an der nötigen Kondition arbeiten." Für den GRSC erfolgreich waren Thomas Müllers und Phillip Martin mit jeweils zwei Toren und Simon Fels mit einem Tor.

Der GRSC empfängt somit als Tabellen dritter nächste Woche die nur einen Platz schlechtere Eintracht aus Celle. "Es mag verwundern, aber mir macht das gestrige Spiel Hoffnung, auch wenn es verloren ging", so Torben Schultz vom Vorstand, "das Team macht in allen Bereichen Fortschritte und wird beständiger; so sind die nächsten Erfolge nur eine Frage der Zeit."

Sie finden die GRSC Rollhockeyabteilung im Internet unter:
<http://grsc.rollslip-entertainment.de/>